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光棍节这几天一定发生
了许多事情，网购糟蹋了不少
钱吧？涂炭了不少生灵吧？
鲜花白买了吧？被发好人卡
了吧？被呵呵了吧？

哈哈哈哈，年轻人，面包
会有的，妞也会有的！

男女失衡的现在，外加一
些拜金女心存一个嫁给老外
梦，这年头小伙子找对象已经
不容易了，可偏偏，哎！不说
了，自己看吧。

上街某楼盘 11 月 9 日办
了一场接吻大赛，结果发生了
图中的事情。

胃镜检查医师非法行医？

网民：本来想着去正规医
院看病，没想到在荥阳中医院
做胃镜的时候，那里的一个医
生态度极其恶劣，后来经过打
听，知道她的名字叫刘某,经过
在河南省卫生厅的网站上查
询，此人没有执业资格，胃镜检
查是需要医师进行的，属于非
法行医，实在是太恶劣了。

荥阳市卫生局回复：1.荥
阳市中医院责令刘某同志就
服务态度较差问题做深刻反
省，并写出书面检查；2.按照
医院管理制度相关规定，对
刘 某 同 志 做 出 相 应 经 济 处
罚；3.刘某同志为技师，在执
业医师的指导下工作，不存
在非法行医问题。

太溪池干枯有原因

网民：太溪池干枯已经半
年了，流淌了上万年的溪水到
此彻底干枯，请问地方政府有
没有恢复计划？如若有也不希
望是将外面的水抽进池子，来
个景观工程。

高山镇回复：太溪池位于
我镇竹川村池沟组，占地面积18
亩。今年上半年以来，池水水位
逐步下降并出现干涸现象。对
此，镇党委、政府高度重视，积极

同上级部门沟通，并邀请省、市
知名水利、地质专家对池水干涸
原因进行实地勘测，最终得出的
结论：太溪池水源系表层水，干
涸的原因是由于近三年全省降
雨量偏少，（荥阳市正常年降雨
量为 600mm 以上，近三年降水
量均不超过200mm/年），水位持
续下降造成的，据专家预测，待
降水量达到正常以后，太溪池
有望逐步恢复。

毛坯房验收是否合格

网民：豫龙之春的毛坯房的
验收标准能不能再公布一下，验收
时符合标准吗？双卫生间的房，水
只走到一个卫生间？室内地坪做
够了吗？房顶平整度够吗？能不
能把相关的验收情况公布一下？

荥阳住建局回复：关于豫
龙之春卫生间水管问题及室
内 地 坪 问 题 ，经 我 局 质 监 部
门调查情况如下：一、图纸设
计给水管从水井房引入室内

只 有 一 根 水 管 ，根 据 建 设 单
位、监理单位、设计单位、施
工 单 位 共 同 出 具 的 证 明 ，室
内 给 水 分 支 管 道 不 再 安 装 ，
由 业 主 自 行 安 装 。 二 、室 内
地坪和房顶依据商品房买卖
合同附件 3 第三款、第四款说
明 ，顶 棚 和 地 面 为 钢 筋 混 凝
土楼面。如在房屋质量方面
还有疑问，可拨打我局质监站
电话64602618进行咨询。

提高服务质量

网民：根据人民银行郑州中心
支行的通知，原通知摘录如下：“自
2014年1月1日起，凡上年度已参加
贷款卡年审的借款人，年审材料仅
需提供有效的营业执照、机构信用
代码证和上年度财务报表；凡未参加
上个年度贷款卡年审的借款人，仍应按
照原有规定提交所有年审材料。”以上
通知，摘自中国人民郑州中心支行网站
通知，该通知明确说明“凡上年度已参
加贷款卡年审的借款人，年审材料仅需
提供有效的营业执照、机构信用代码证
和上年度财务报表”，而人民银行荥阳
支行在实际年审中，不按上级单位要
求，还需要办事企业提供所有的材料，
态度十分不友好，没有姓名标牌，不清
楚具体经办人姓名，只知道是在荥阳人
民银行2楼（1楼不确定是不是车库），
望相关部门能多多培训一下经办人员
业务知识。这里就不公布我公司名
字了，因为怕事情更不好办。谢谢
各位相关部门领导及办事人员，祝
工作愉快。

人行回复：网友您好，按照 2014
年贷款卡年审工作通知要求，河南
省贷款卡年审工作由人民银行郑州
中心支行统一组织实施。各金融机
构应及时通知客户参加贷款卡年
审，借款人将年审资料提交给有存
款或者贷款业务的金融机构，金融
机构初审后提交当地人民银行复
审，复审合格后年审通过。需要年
审的企业必须到基本户开户行或有
贷款业务行进行初审，人民银行只
对金融机构初审后的情况进行复
审。特殊情况的企业没有到基本开
户行或者有贷款业务行进行初审的
人民银行仍按贷款流程进行审验。

针对反映的情况在今后的工作
中我支行将加强各方面的学习与培
训，在大厅设置明显业务指示牌，认
真改进工作态度，努力做好金融服
务工作。
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小区业主公共用地私自
安装车位锁该由哪个部
门来管理？

网民：我们小区的有些业主擅
自在公共用地私自安装车位锁，小
区公共用地是小区业主共同拥有
使用的，不是某个人私家拥有使用
的，请有关部门规范管理下小区乱
设车位锁的现象。

能吵死人的三公路

网民：三公路索河路往北天天
过货车，晚上是渣土车和水泥罐
车，晚上吵的年轻人都受不了，更
不用说小孩子。

荥阳市公安局：我局已组织交
警大队六中队民警对该路段交通
问题进行整改，开展大货车严重交
通违法行为专项整治，严查三公路
上大货车超载、闯禁行、飘洒泥土
石子等违法行为，并在六小、幼儿
园学生上下学期间，安排护学岗，
加强校园周边交通安全保卫工作。

阴赵寨村的房子会拆吗？

网民：我是荥阳市城关乡阴赵
寨村魏河组的村民，长期在外打
工，早到结婚的年龄，因为结婚要
婚房买不起想在家装修结婚，但我
们村有些户被拆了，我想装修又害
怕刚装修完就被拆。

城关乡回复：对于阴赵寨村在
2016年前暂无拆迁计划。
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4 ♥心通通桥

上街某楼盘
办接吻大赛
两美女激吻！

一只灰白色公哈
士奇，于 11月 3日在
荥阳市广武路演武路
交叉口走丢，脖子上系
有黑色狗链，它不听
话，不守规矩，虽然帅
点，但是很爱惹麻烦，
希望哪位朋友看到它
流浪街头收留它。

你见过
这只狗吗？

有啥啥说啥啥
郑州晚报荥阳播报与荥阳网管办联办
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